



# Podiumsdiskussion

## Zukunftsraum Aarau – Was sind die Folgen für die Wirtschaft?

**Wann** 25. August 2020, 18.30 Uhr

**Wo** Aeschbachhalle Aarau

**Wer** Gewerbeverband Aarau in Kooperation mit den Gewerbevereinen Entfelden, Suhr und Staffelegtal

Falls sich die 5 Gemeinden Aarau, Densbüren, Ober- und Unterefelden sowie Suhr mit einer Fusion vereinen würden, entstünde eine Stadt mit ca. 45 000 Einwohnerinnen und Einwohnern. Damit würde Aarau von Platz 41 auf Platz 11 der Schweizer Städte vorrücken. Grösse alleine nützt nichts. Was wären die positiven und negativen Folgen für die KMU? Diese Frage werden wir mit Hanspeter Hilfiker (Stadtpräsident Aarau), Georg Senn (Unternehmer aus Densbüren) und weiteren Gästen diskutieren.

### Programm

18.15	Eintreffen
18.30	Begrüssung und Zielsetzung
18.35	Die Folgen der Fusion für die Unternehmen
18.45	Fragerunde
19.45	Apéro

Jetzt anmelden unter [www.gewerbe-aarau.ch/zukunftsraum](http://www.gewerbe-aarau.ch/zukunftsraum)

ZUKUNFTSRAUM AARAU

